

# Le fantôme de Jacques Brel a plané sur la salle polyvalente - Laval

lundi 13 octobre 2008



Ils étaient plus de 1 200 nostalgiques, vendredi soir, pour cet hommage à Jacques Brel rendu par les 150 choristes des Choeurs de France d'Angers, accompagnés par 9 musiciens.

Sous la houlette de Jean-Claude Oudot, le directeur national des Choeurs de France, Evelyne Lagarde et Rodolphe Peron (de la chorale Coup d'Choeur), les choristes ont fait balancer le cœur du public avec des interprétations remarquables de 25 titres connus ou moins connus.

Les hommes, tout de noir vêtus, alternaient les couplets avec les femmes habillées en blanc : avec toute leur force et leur talent, ils ont su transmettre les émotions et la sincérité du grand homme disparu il y a 30 ans. Par écran interposé, Brel était là avec des extraits de films ou d'interviews...